
INFORMAÇÕES do Executivo  sobre  procedimentos  e  contrapartidas  para  realização de
corridas de rua em Jundiaí.

Considerando que as corridas de rua têm se tornado cada vez mais
populares e desempenham  um papel  importante na promoção da saúde,  no estímulo à
prática esportiva e na união da comunidade local;

Considerando a importância de tornar essa modalidade esportiva mais
acessível a todos os interessados, aprimorar a replicabilidade de tais eventos e, ao mesmo
tempo, reconhecer o esforço e dedicação dos competidores, levando em consideração o
valor arrecadado nas edições das corridas de rua,

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1. Quais são os procedimentos atualmente em vigor para a obtenção
de autorização e suporte da prefeitura para a realização de corridas de rua em Jundiaí?

2. Existe uma política de incentivo à realização de corridas de rua em
nossa cidade, como redução de taxas ou apoio logístico? Caso afirmativo, quais são os
critérios para acessar esses incentivos?

3. Há planos para a padronização e melhoria da segurança em todas
as corridas de rua realizadas em Jundiaí, a fim de garantir a proteção dos participantes e do
público?

4. Considerando o valor arrecadado em inscrições e outras fontes de
receita em eventos de corrida de rua, seria possível destinar uma parte desses recursos
para  premiações  em  dinheiro  ou  investimentos  em  infraestrutura  esportiva  em  nosso
município?

Sala das Sessões, em 24 de outubro de 2023.

ADRIANO SANTANA DOS SANTOS
Dika Xique Xique
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